

[SPÉCIALE CE  
DIMANCHE]

# DIMANCHE DE LA PAIX DANS LA JUSTICE

## INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Cette introduction à la prédication fait partie du kit du pasteur et de l'animateur pour célébrer le Dimanche de la paix dans la justice et s'inscrit dans le thème « Une justice émergente: à la recherche du royaume de la paix. » Vous pouvez l'adapter en fonction de votre contexte et incorporer le texte de 2 Samuel 23:3-4 dans le cadre de votre culte avec les autres éléments du kit.

Imaginez des enfants marchant sur la voie de la paix, découvrant des livres qui les transforment. Imaginez des conversations qui se déclenchent, des graines de compassion et de compréhension plantées dans de jeunes cœurs. Imaginez maintenant que ces enfants transmettent ces leçons dans leurs écoles et leurs foyers. Visualisez comment l'impact se répercute vers l'extérieur, en touchant des vies et en façonnant des communautés.

Aujourd'hui, à l'occasion du Dimanche de la paix dans la justice, les Églises Méthodistes Unies comme la nôtre ont l'occasion de participer au mouvement pour la justice qui émerge dans nos communautés. L'offrande du Dimanche de la paix dans la justice contribue à faire progresser la recherche du royaume de la paix envisagé par le prophète Ésaïe. La méditation d'ouverture de cette prédication se déroule déjà. Grâce au soutien généreux des Méthodistes Unis, l'Église Méthodiste Unie Notre Seigneur de New Berlin, dans le Wisconsin, a pu créer un « parcours intergénérationnel de récits sur la paix et la justice » dans l'enceinte de son église. Ce parcours sert non seulement d'espace physique pour la réflexion, mais aussi de ressource pour l'éducation et l'action. Il témoigne de l'engagement des Méthodistes

Unis en faveur de la justice, de la paix et de la transformation des communautés.

Il n'y a pas qu'aux États-Unis que nos dons font la différence. Les subventions accordées par Église et Société permettent aux églises et aux communautés du monde entier de se prendre en charge. Par exemple, dans la région du Kivu de la Région Episcopale du Congo Est, l'église locale Kafulo a lancé le projet « Mettre fin à l'exploitation des enfants et des fillettes et aux abus sexuels des femmes ». Cette initiative vise à mettre fin à toutes les formes de violence et d'abus sexuels à l'encontre des groupes vulnérables. Ce projet offre une protection et un soutien aux victimes tout en renforçant les mesures préventives.

Dans le passage biblique d'aujourd'hui, le roi David utilise ses derniers mots pour parler de l'importance d'un leadership enraciné dans la justice et la droiture. Sa réflexion sur un leadership enraciné dans la justice et la droiture n'est pas simplement un testament personnel, mais un rappel du caractère de Dieu et de son alliance avec l'humanité. Tout au long des Saintes Écritures, les promesses d'alliance de Dieu mettent l'accent sur l'engagement en faveur de la justice, de la miséricorde et de la droiture. Cette alliance

n'est pas seulement un accord historique, mais une relation permanente entre Dieu et son peuple, caractérisée par la fidélité et la responsabilité mutuelle.

L'image de David de la « lumière du matin » nous donne de l'espoir et une vision prophétique d'une nouvelle aube de justice et de paix. En tant que disciples de Jésus, nous incarnons cette lumière du matin, qui brille à travers les pénombres de l'injustice et de l'oppression. Nos actions, remplies du pouvoir de transformation de l'amour de Dieu, apportent espoir et renouveau à tous ceux qui nous entourent.

Notre travail pour la paix et la justice est loin d'être terminé. Le règne de David était loin d'être parfait. Alors que nous sommes témoins de la violence dans le monde d'aujourd'hui, notamment des guerres en Ukraine et à Gaza, nous savons que le chemin vers la paix et la justice est semé d'embûches et de revers. Comme David, nous sommes appelés à ancrer notre recherche pour la justice dans le fondement solide de l'alliance de Dieu, en faisant confiance à la fidélité divine pour nous guider et nous soutenir.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®